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Hallo Forum,

nur so eine Überlegung.

Sicherlich wird intensiv geforscht an Lösungen hinsichtlich AGA, aber eben nicht intensiv genug.

Das soll u.a. daran liegen, dass es nicht als Krankheit annerkannt ist. Somit fehlt es an finaziellen
Mitteln.

Könnte man nicht z.B.aus dem Forum heraus sagen wir mal 50000 Leute mobilisieren, die
jeweils 100€ "spenden", um so evtl die Forschung anzukurbeln, wie z.b. Berliner Chariete oder
wen auch immer. Denn mit der Summe, wenn man sie denn zusammenbekommt kommt man evtl
weiter und macht auch Druck auf andere Unternehmen. Damit es nicht allein bei einer Spende
bleibt, könnte man ja Anteile verkaufen, die sich ggfs auch bei Erfolgsaussichten entwickeln.
Aber darauf kommt es mir nicht an, sondern darauf, dass man AGA vernünftig bekämpft  

Ich denke hier "laufen" so viele begabte und auch motivierte Leute rum, die was auf die Beine
stellen könnten.

Soviel zu meinem Theorieanteil. Wie seht ihr das?
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